

Cuba et la Grande Bretagne explorent les opportunités pour faire des affaires



La Havane, 14 janvier (RHC)- Des chefs d'entreprise de Cuba et de la Grande Bretagne évaluent ce mardi à La Havane, de nouvelles opportunités pour renforcer les relations économiques et commerciales. Au cours du forum d'affaires, les deux parties présentent les potentialités existant encore dans plusieurs secteurs, en particulier les nouveautés qu'offre la Zone Spéciale de Développement du Mariel.

Des autorités cubaines expliqueront aux chefs d'entreprise britanniques les résultats obtenus par notre pays ces dernières années en ce qui concerne les changements introduits dans sa politique économique et sociale, ainsi que les lignes de développement dans des secteurs prioritaires dont l'énergie renouvelable, la biotechnologie et l'industrie en général.

Le programme de la première journée inclut des conférences sur le système d'impôts à Cuba, sur la Convention Cuba-industrie 2014 et les priorités d'investissement que promeuvent le groupe d'entreprises Biocubafarma et le Ministère du Tourisme.



Radio Habana Cuba